

Drei Bäume für die Einheit

die Aktion der Naturfreunde soll symbolisch, kostengünstig und ökologisch wertvoll ein Zeichen setzen.

Diese drei Bäume sollen an vielen Stellen in Deutschland ein Denkmal bilden, für die Wiedervereinigung unseres Landes.



Die **Buche** soll für die Bundesrepublik stehen,
die **Kiefer** soll die ehemalige DDR
repräsentieren und
die **Eiche** symbolisiert unser wiedervereinigtes
Deutschland.

Unsere Schwebheimer Naturfreunde haben sich dieser Empfehlung angeschlossen und haben die drei Bäume und eine Tafel, die die Aktion beschreibt, gepflanzt bzw. aufgestellt. Wenn alle Gemeinden dem folgen würden, hätten wir über 33.000 neue Bäume in der Flur.



In Schwebheim wurden diese Bäume am „Naturfreunde Wäldchen“ in der Flurabteilung Wustgefüll gepflanzt.

Vielen Dank für dieses schöne Zeichen der Wiedervereinigung.

Hans Fischer
1. Bürgermeister